

## 衣笠小学校 3 年生の授業

衣笠小学校 3 年生は、身近な自然について学び、興味をもつために、平作川や衣笠山公園で生き物に触れる体験をしました。また、学校内のビオトープの管理の仕方について、講師から学びました。

### 令和 4 年度の実績

以下の日程で専門家の講師が授業を行いました。

- 授業「学区の自然を体験しよう」

フィールドワーク 1 : 令和 4 年 5 月 17 日 (火曜日)

座学 1 : 令和 4 年 5 月 27 日 (金曜日)

座学 2 とフィールドワーク 2 : 令和 5 年 2 月 9 日 (木曜日)

### 授業「学区の自然を体験しよう」

#### フィールドワーク 1

- 実施日 : 令和 4 年 5 月 17 日 (火曜日)
- 内 容 : 講師が事前に平作川に仕掛けた罟を引き上げて、捕まえられた川の生き物を観察しました。その後、衣笠山公園に移動し、見られた生き物を観察しました。



#### 座学 1

- 実施日：令和4年5月27日（金曜日）
- 内 容：フィールドワークの後に出了生徒たちからの質問に沿って、講師が授業を実施しました。フィールドワークで見た生き物の特徴から生息場所についての説明をし、外来生物や生態系について、そして生態系が崩れると人間が生きていけなくなるという説明を受けました。



## 座学2とフィールドワーク2

- 実施日：令和5年2月9日（木曜日）
- 内 容：上級生が作った学校内のビオトープの管理を引き継ぐことになり、管理の仕方について、講師から学びました。その後、実際に管理の作業として、雑草取りを実施しました。

